



Jahresbericht 2017

Januar

- 1.1. Die Aktion der Schulbankspende ist ein voller Erfolg. 82 Bänke sind bisher gespendet worden.
4. 1. Seit Beginn des Projektes trifft sich das Team zum 75. Mal.
- 23.1. Gabor Pribil und Peter Hurrelmann fliegen anlässlich der Eröffnung der neuen Schule nach Uganda. Insgesamt 254 Kinder starten in zunächst 5 Schul- und 2 Vorschulklassen. Sie haben u.a. 88 kg medizinische Geräte aus einer Praxisauflösung in Deutschland im Gepäck. Die Geräte sollten in Uganda verkauft werden. Der Verkauf verläuft schleppend.

Februar

- 17.2. Offizieller Schulbeginn (1. Term 2017).
- 21.2. Artikel über unseren Schulbau im Generalanzeiger.
- 22.2. Verkaufsbeginn unserer Ketten bei Villamani und Karlotta's.
- 28.2. John-Paul Jjumba geht zurück nach Uganda. Ihm zu Ehren veranstaltet Fachco eine kleine Farewell Party.

März

- 9.3. Start der Antragstellung für einen 2. Bauabschnitt bei bengo. 2 Übernachtungsheime mit Toiletten/Duschen, eine Mensa und eine Küche.
- 15.3. Baubeginn einer unterirdischen 100.000 Liter Zisterne auf dem Schulhof

April

- 5.4. Die Aktion Weltkinderhilfe hat einen Filmclip über unser Engagement produziert. Der Film wird für Marketingaktionen im Internet verwendet.
- 7.4. Mitgliederversammlung im Weinhaus Steinbach

Mai

- 3.5. Gemälde (Geschenk) von AKM für 350€ verkauft
20. 5. Beim Internationalen Familienfest im Park Reitersdorf in Bad Honnef nehmen wir mit einem Stand teil und verkaufen Papierketten. (Einnahme 260€).

Juni

- 14.6. Die 100.000 Liter Zisterne ist fertiggestellt
- 17.6. Es hat geregnet und die unterirdische 100.000 Liter Zisterne hat das erste Wasser vom Dach der Schule aufgefangen. Es kann erstmalig Wasser gezapft werden.
- 17.6. 20 Betten für die Internatskinder wurden geliefert.
- 21.6. Teilnahme mit einem Stand an der Betriebsversammlung der Telekom (Einnahme: 300€ durch Spenden)

Juli

- 14.7. Rohbau für die Küche in der Krankenstation fertiggestellt
- 20.7. Stadtsparkasse spendet 3 Rollups für die Kommunikation
- 22.7. 45 Farmer werden im Anbau von Mangos, Guaven und Papayas geschult

August

- 3.8. Unser Projekt hat der KrankenStation in Naluggi ein Küchengebäude finanziert.

September

- 4.9. Erstmaliger Einsatz von Chiasamen in Kasambya
- 7.9. Die Stadtsparkasse Bad Honnef hat unserem Projekt drei Präsentationswände gespendet.

Oktober

- 6.10. Zwei weitere Gesundheitshalber haben ihre Ausbildung bei Dr. Mugambe abgeschlossen und ihre Prüfung bestanden. Sie werden sofort in Kasambya anfangen zu arbeiten.
- 29.10. Wir haben Stephen Jumba, unseren Projektleiter für 10 Tage nach Deutschland eingeladen, um ihm das Thema Nachhaltigkeit näher zu bringen.

November

- 24.11. Benefiz for Kids im Kursaal Bad Honnef

Dezember

- 2.12. Intersport sponsert 22 Paar Fußballschuhe
- 20.12. Die letzten Schulbänke werden fertiggestellt